





No.358

人もいない、資源もないけれど日本には技術がある。その技術を生かし、人のためになることを生み出す。これが私の原動力です。

両親を高校生のときに亡くし、祖母に育てられ、全寮制の高校で学び、大学へ進学しました。貧しい生活をする中で、先輩や仲間に助けられたおかげで、周りの人から受けた恩に感謝で一杯でした。絶余に船の外燃機関の設計をしていました。それから30代のときに祖母の住む邑楽町へ移住。そして

今、この会社を設立したのが、平成5年でした。景気の波に左右されました。なんとか今まで続けてこられたのも、多くの人から受けた恩のおかげかも知れません。だからこそ、人が困ついたら助けてあげたい。この気持ちは常に持っています。

そんな中、ある縫製工場でおばあさんがミシンを2、3台並べ、縫う作業を目撃。そこでは針と布の間から煙を上げ、次のミシンへと作業を繰り返していました。それだけ労力をかけ、製品を作りますが、仕事は海外に取られてしまふというのです。悔しくて

たまりませんでした。そこから、日本の技術をもつた中小企業がたくさんあります。その技術を生かせば、外国にも勝てると思います。私は信じています。

邑楽町のため、私の挑戦はまだ続きます。

人のため、世のため、そして邑楽町のため。私の挑戦はまだ続います。

■若者紹介

**藤井 翔太さん 18歳**  
Fujii Shota (光善寺・15区)

**■邑楽町は平和!?**  
平和で住みやすいです。よく駅に自転車を忘れて帰ってきますが、ちゃんとありますし…(笑)。栃木県内の美容専門学校に通う1年生です。

**■美容師へのきっかけは?**  
自分のくせ毛がずっとコンプレックスだったことがきっかけ。YouTubeで見たヘアセットの動画が人生を変えました。くせ毛でもヘアアイロン一つでおしゃれでかっこ良い髪型になれる。もっと勉強したいと思い、この道へ進みました。



特許証を手に「国際特許にも挑戦したい」と話してくれました


**荒井 武夫さん**  
(水立大黒・23区)

あらいたけお●1952年生まれ。日本大学卒業。30代のときに邑楽町に移住後、平成5年から超音波発振装置や各種洗浄装置などの製造・販売する会社を経営。自分の分野での特許を令和元年に取得。趣味は茶道や少林寺拳法、グレー射撃など多彩。愛車はトヨタ2000GT。



■プロと競った大会は…  
審査員特別賞を頂きました。ファッションメンズ部門のコンテストに出場し、自信はありましたが、技術がもう一歩でした…、悔しい!でも今は髪のことを考えている時間が一番幸せ。だから勉強というより、趣味を追求している感じなんです。2020年はいよいよ就活。あこがれの美容室が都内にあります。プロの技を盗むために、髪は必ずここで切っています。もちろん将来の自分を想像しながら……(笑)。